
    COMUNE DI NOVARA
Consiglio Comunale

PARTITO DEMOCRATICO

INTERROGAZIONE

Premesso che

● l’ultimo vero appalto della ristorazione scolastica è scaduto a luglio 2019
● L’amministrazione Canelli ha mostrato totale confusione sul tema già a partire dal 2018 

quando l’allora assessore dichiaró a pochi mesi dalla scadenza del bando di non sapere 
ancora quale strada sarà percorsa tra nuovo bando e centro cottura 

considerato che

· È già stato effettuato un bando ponte 

· Nuovamente si parla di centro cottura senza che ci sia un progetto 

· è fondamentale garantire qualità senza aumentare i costi per le famiglie

si interroga il Sindaco e la Giunta per sapere

· Come intende procedere questa amministrazione sul tema ristorazione scolastica

· Se e quando sarà pubblicato il bando

Si chiede per la codesta interrogazione risposta orale e scritta

per  il gruppo del Partito Democratico 
Sara Paladini, Nicola Fonzo, Emanuela Allegra, Mattia Colli Vignarelli, Rossano Pirovano, Cinzia
Spilinga

Novara, 14 aprile 2022


